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夢をかたちに MakeDreamsRealNo. 6
2008～2009年鹿RI会1を李東雌

ありますので、新しい内閣に期待したいと思います。
はっさく

さて、 8月1日は古くから「八朔」といい、古く農
たのみ

家ではその年に取り入れた稲を田実の祝として主家や

知人に贈り、祝うと同ll寺に豊作祈願などの行郡を行い

ました。のちにこれが町家や武家にも取り入れられ、

｢たの実、たのも節句」の行事となりました。

現在でも京都祇園等では、八朔に芸妓・郷妓さん達

が盛装してお師匠さんや出入りの茶屋などへ挨拶回り

をする風習が残っています。

また、 8月は水を一番使う猛暑が多い月であります

が、水資源の大切さを知り節水を呼びかけるため、昭

和52年に8月1日は「水の日」とされ、 1日から一週

間が「水の週間」であることを御存じでしょうか。

地球は太陽系の惑星の中で唯一大餓の水をたたえる

｢水の惑星」でありますが、先日お隣りの火星もかっ

ては水の惑星だったのかもしれないと米航空宇宙局が

発表したが、今や火星の表面には大量の水は見当りま

せん。地球でも水の豊かに甘えていると揃いしっぺい

返しを食いかねない。人口増加、気候変動などの影響

による水不足が心配されています。

私達も他人事ではなく水の大切さを認識し節水に努

めましょう。

8月2日からは甲子園での高校野球夏の大会が始ま

りました。また8月8日からは北京五輪がスターI､し

ます。暑い毎日ですが、日本の活躍を期待し楽しみな

がら過して下さい。
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囹ビジター紹介

名古屋名東RC地区大会実行委員 服部力君

囹ゲスト紹介

NPO法人ルワンダの教育を考える会

副理事長 カンベンガ・マリールイズ様

米山奨学生 グエン・スワン・ティ さん

会員藤田千津子さんのご長男 藤田秀正様

圏出席報告

会貝 56（53）名 出席 46名

出席率 86.79％

前々回 7月22日（修正出席率） 94.23％

｜萩原幹事報告’
1）本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので理事役員・各委員会委員長は調の間にお集

まり~|くさい。その後、理蛎役員会を開催致しますの

で、理那役員の方はそのままお残り下さい。

2）ロータリーの友とガバヅーー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

3）次回例会は8月19日(火)で12日(火)は休会となっ

ております。

へ

團地区大会のご案内

地区大会実行委員服部力君

|久野会長挨拶’
暑かった7月も終り8月に入りましたが、依然暑い

日が続いています。

8月1日突如として内閣改造が行なわれました。

消費者行政一元化、行政の無駄の排除、原油高騰へ

の対応などの唾|民の目線での改革を進めるとのことで
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『変化』会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



のも無く辛い生活でした。でも難民キャンプで知り

合った日本人医師やいろんな人のお陰で再び日本に家

族で来られる様になり早15年経ちました。

ホームステイ先のおばあちゃんのお陰で、たった

2ヶ月間に覚えた片言の日本語が私の人生を大きく変

えました。内戦一難民キャンプ－日本こんな状況の

中で無事に今があるという事は素晴しい事であり、い

ろんな人々に感謝する気持でいっぱいです。日本に来

て生まれた一番下の子供に、そんな気持ちを込めて

"さくら”と名付けました。

私の兄は内戦で死んでしまいました。遺骨もなけれ

ばお墓もありません｡大変悲しい事です｡平和の尊さ、

生きる喜びをもっと大切にしてほしいと思います。こ

うして何も無く生きることがあたり前、これが宝物な

んです。安心して眠れる素晴しさ、 日本では、 10年手

帳、30年ローンといった将来が約束された様な事が一

般的にあります。これにもおどろきましたが、それは

平和であり、そんな先でも生きているだろうという思

いから当然の様に皆が思っているのです。平和さえあ

れば何とかなります。でも、平和が無くなれば何もか

も壊れてしまいます。家は建て直す事が出来ます1で

も、人の心は壊れてしまうと仲々元に戻すことは雌し

いです!！ どうか皆さん平和の尊さをかみしめて下さ

い。そして辛い時は“念じれば叶う”おばあちゃんが

手を合わせて願っていることを思います。

ご静聴ありがとうございました!！

囮8月度理事役員会議題

1）ロータリーの一億ドルチャレンジの件。

2）職場例会（9月9日）の件。

3）例会会場都合にて3月24日使用出来ない件。

4）事務所電話機の件。

5) 2007～2008年度決算~ 2008年～2009年度予算書

の件。

本日は貴重なお時間を頂戴し、 11月15日(土) ･ 16日

(日)に第2760地区、地区大会のホストを務めさて頂き

ますので開催のご案内に参りました。

会場はウェスティンナゴヤキャッスルにて2日目の

記念講演には元内閣総理大臣小泉純一郎氏を予定して

おり夢を演題にお話し頂きます。皆様の多数ご参加を

賜りますようお願い申し上げます。

囮講演“命の尊さ、教育の大切さ”

NPO法人ルワンダの教育を考える会

副理事長カンベンガ・マリールイズ様
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皆さん、 こんにちはI私はカンベンガ・マリールイ

ズと申します。

日本に来て15年になりますが、その前、約2ヶ月程

留学で日本にホームステイしていました。

その時、 80才のおばあちゃんの所でお世話になった

のですが、大変おどろいた事がありました。それは80

才のおばあちゃんが新聞を読んでいた事でした。ルワ

ンダではとうてい考えられない事です。識字率の高い

日本では当然のことと思いますが本当にびっくりして

しまいました。そして、おばあちゃんの家では鴨居の

上に写真がいっぱい掛けてあり、おばあちゃんは毎日

それに向って手を合わせ拝んでいました。

2ヶ月のホームステイを終り、帰国すると、内戦が

始まり、命からがら難民キャンプに逃げて、食べるも
へ
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;名古屋名東RC服部力君 油田 弘佑足立一郎 鈴木聖三竹内 眞三；
； 本年度｢2760地区大会｣のホス 浅井誠寿江口 武史 谷口 優舎人経昭；
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IRCの皆様に当地区大会のご案内 服部 正夫 林 正路 渡邊源市吉田 節美ｾ
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ﾒと一人でも多くの方にご出席を賜 伊豫田博明 加藤 顕 吉田 玄 ／
;りたくお願いに参りましたどう 加藤重雄 川端 圭 夏休みになります皆さん楽し；

＞

;ぞよろしくお願い申し上げます 川浦 忠 小林 明 い休日を！ ＞
;久野峯一 小杉 啓彰黒須アイ子 在田 忠之 ＞〉
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， 名古屋東名東RC地区大会実行 前元克也牧野登志子 夫人誕生日祝い 〉

;委員服部力君よくおいで頂きま 松居敬二 宮尾紘司 堀江宏輝 ；
ぞしたまたカンベンガ．マリールイ 水谷 祥督 西川 豐長 夏休みになります皆さん楽し《
／ ノ

ゼズさん卓話よろしくお願いします 大口 弘和 大川 勝平 い休日を1夫人誕生日祝い ／
／ 〉

〉三好 親 佐久間良治佐野 寛 ’さ _合計‘,列2
メ マリールイズさんをお迎えして 佐々木敏夫鈴木 正男 | 69.152円 | ;
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友愛の日次回例会平成20年8月26日(火）
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